



Marie-France Bellin est nommée présidente du Conseil d'administration de l'Institut de radioprotection et de sûreté nucléaire (IRSN)

Marie-France Bellin, docteur en médecine, est nommée présidente du Conseil d'administration de l'Institut de radioprotection et de sûreté nucléaire, à l'issue du Conseil des ministres du 21 novembre 2018, sur proposition du ministre d'Etat, ministre de la transition écologique et solidaire et de la ministre de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation.